

落合中学校便り

～校訓～
自律 友愛 鍛錬
平成26年 5月号
「学びから逃げない」

新年度が始まって一ヶ月！

この一ヶ月を振り返り現在の子どもたちの様子の報告です。

子どもたちは学びから逃げない努力をし、頑張っています。勉強もだんだんと難しくなっていますが、それでも一生懸命に努力しています。また、部活動にも一年生が参加し活気づいてきました。多くの子どもたちが汗を流して早朝練習から放課後の練習まで頑張っています。特に3年生にとっては最後まで力を出し切ってほしい。後悔のないようにしてくださいね。

保護者の皆様へ、ありがとうございました。

先日の授業参観・進路説明会・野外活動説明会そしてPTA総会とたくさんの保護者の参加ありがとうございました。子どもたちの様子を観ていただいたと思います。今学校では昨年度から授業を工夫していこうと教員全員で取り組んでいます。わかりやすい授業の展開、大事なことは繰り返し学力を定着させていこうとしています。いかがだったでしょうか。ご意見などお聞かせ下さい。私たちもたくさん勉強していき、子どもたちのために日々努力していきたいと思います。

また3年生の進路説明会では推薦や専願といったことも話題になったと思います。推薦や専願はその一人ひとりが3年間頑張った証だと考えています。この基本的な考え方はこれからも変わることはありません。ご理解くださいますようお願いいたします。

家庭訪問や定期試験、修学旅行・野外活動

そして職場体験学習と行事が続きます。

6月3日（火）から10日（火）までの6日間、担任が家庭訪問します。短い時間での訪問になりますが、子どもたちの家庭での様子や将来の夢や希望、学校への要望など一緒に考えることができればいいと考えています。どうかよろしくお願いいたします。

また家庭訪問後、第1回定期試験があります。家庭訪問の期間が家庭学習期間にもなっています。生徒の皆さんはしっかりと試験勉強をしてください。1年生にとっては初めての試験です。わからないことがあったら先生に聞いてくださいね。今から少しずつ準備をしておいた方がいいね。

また5月20日（火）～22日（金）の3日間で、1年生は青少年野外活動センターで野外活動が行われます。

同時に3年生は高陽地区を中心に職場体験学習が行われます。大きな行事です。しっかりと取り組んでほしいと思います。

そして2年生は大分県臼杵で修学旅行。民泊での農業体験活動と歴史にふれる学習。現在家庭科の授業の中で「広島風お好み焼き」を練習しています。広島のおもてなしを十分に伝えてくださいね。

生徒総会が終わりました。

5月7日（水）の1時間目、生徒総会がありました。生徒会執行部を中心に活発な意見を出し合い行われました。総会で決まったことはしっかりとやり切りたいと思います。

先生たちはいつでも君たちの応援者です。よりよい落合中学校を一緒につくっていきましょう。

